

英文誌編集委員会では、2015年6月1日に加藤純一教授（広島大学）が新編集委員長に就任し、新体制が発足しました。

- 加藤 純一（編集委員長・広島大学大学院先端物質科学研究科）
- 赤尾 健（酒類総合研究所）
- 荒川 賢治（広島大学大学院 先端物質科学研究科）
- 井上 謙吾（宮崎大学農学部 応用生物科学科）
- 岡村 好子（広島大学大学院 先端物質科学研究科）
- 河原 正浩（東京大学大学院 工学系研究科 化学生命工学専攻）
- 河原崎 泰昌（静岡県立大学 食品栄養科学部）
- 境 慎司（大阪大学大学院 基礎工学研究科）
- 座古 保（愛媛大学大学院 理工学研究科）
- 滝口 昇（金沢大学 理工研究域自然システム学系）
- 柘植 文治（東京工業大学大学院 総合理工学研究科）
- 中村 史（産業技術総合研究所）
- 西島 謙一（名古屋大学大学院 工学研究科 化学・生物工学専攻）
- 野田 尚宏（産業技術総合研究所）
- 野村 暢彦（筑波大学大学院 生命環境科学研究科）
- 福崎 智司（三重大学大学院 生物資源学研究科）
- 本田 孝祐（大阪大学大学院 工学研究科 生命先端工学専攻）
- 松田 史生（大阪大学大学院 情報科学研究科）
- 山地 秀樹（神戸大学大学院 工学研究科 応用化学専攻）
- 山田 修（独立行政法人酒類総合研究所 醸造技術基盤研究部門）
- 吉野 知子（東京農工大学大学院 工学研究科 生命機能科学部門）
- 渡辺 昌規（山形大学農学部食料生命環境学科）

前編集長高木昌宏先生のリーダーシップのもと、Journal of Bioscience and Bioengineering（JBB）の国際的な認知度はますます向上し、2013年のJBBのインパクトファクター値（IF）は、1.869で過去最高となりました。英文誌編集委員会では、今後もJBBのさらなる飛躍を目指して編集委員一同努力してまいります。

JBBへの投稿、査読および引用などご協力をよろしくお願いいたします。

[▶JBBのTopへ](#)